

BOLETIN DE PRENSA 011

Guaranda, 7 de febrero 2023

Carrera de Comunicación de la UEB tuvo magnífica presentación en la feria nacional en Quito



En la feria de universidades del país denominada “Del Cole a la U”, la carrera de Comunicación de la Facultad de Ciencias Administrativas, estuvo presente y apoyando al Vicerrectorado Académico de la entidad, con los señores estudiantes: Julio Montenegro, Nicole Pazmiño, Luis Campos, junto a la docente Mgs. Joselyn Soria Ortiz, quienes, en la Casa de la Cultura en Quito, en el proceso de oferta académica UEB2023.

Los estudiantes de la Carrera de Comunicación, informaron a los estudiantes de los colegios de la Capital de la República, sobre la oferta académica que tiene la Universidad Estatal de Bolívar, en sus 5 Facultades y 22 carreras, al tiempo que realizaron transmisiones demostrativas vía streaming, gracias al set de televisión digital que fue ubicado en el stand de la UEB.

Edición: Mariana García
Comunicadora Social